

# Fête internationale du sport scolaire

VILLE DE MONTBÉLIARD  
DOCUMENTATION

**LE PAYS**

Les 27, 28 et 29 septembre prochain, trois lycées montbéliardais, le Viette, les Huisselets et le Grand-Chénois, participeront à la 21<sup>ème</sup> fête internationale du sport scolaire organisée en Allemagne, et plus particulièrement à Ludwisburg.

A cette fête sont invitées les équipes scolaires des villes jumelées avec la ville organisatrice, soit les villes des régions de Lombardie (Italie), Catalogne (Espagne), Rhône-Alpes et Franche-Comté (France), et les villes des Pays alpins associés au land Bade-Wurtemberg. Les élèves participeront à différentes épreuves sportives réparties sur trois jours, l'athlétisme, le football, le basket-ball, le beach-volley, le handball et la natation. Les garçons et filles composant les équipes devront impérativement être nés entre 1985 et 1987.

Pour les équipes montbéliardaises, le départ est prévu le jeudi 26 septembre à 13 h au lycée Jules Viette. Ces journées sont basées sur l'amitié, les échanges et découvertes entre jeunes de différents pays à travers la compétition sportive. D'autres animations et divertissements de loisirs ou culturels seront au programme de ces trois journées. ●

**CLAUDE BARTH**



Pour les équipes montbéliardaises, le départ est prévu le jeudi 26 septembre à 13 h au lycée Jules Viette.

24 SEP. 2002

ER